

No. 692

# 善光寺ご開帳

—長野—

PFF

七年に一度の御開帳を迎えて賑わう長野市の善光寺。例年になく寒い春の長野ですが、それでも全国から多くの善男善女が集まりました。こうして御開帳は5月20日まで続けられます。

# みのべさん勝つ

—革新都知事誕生—

PIF

一千万都市東京。その都知事のイスは誰に？ 4月15日、統一地方選挙のトップを切って東京都知事選挙の投票が行なわれました。自民・民社の松下、社会・共産のみのべ、公明の阿部と三者三様の公約に審判が下されるのです。

20万票引き離して当選をと豪語していた松下さんは、接戦のすえついにみのべ候補の前に落選、ここに初めて革新知事が誕生したのです。

# 本塁打の応酬

—中日・巨人戦—

U3F

中日、巨人第二・三戦、セントラルリーグの黄金カードが東京・後楽園球場に初登場とあってスタンドは3万7千のファンで埋まりました。試合はのっけからホームラン合戦となり、二転三転、スリルのある豪快な打撃戦となりました。江藤の均衡を破る2ランホーマー、そして王の同点ホーマー、高倉の決勝ホームで巨人は第一戦の雪辱に成功、見せ場がいっぱいの第二戦でした。

第三戦復讐に燃える中日は激しい闘志で巨人にぶつかりました。そして第一戦と同じく素晴らしい逆転劇を見せライバル巨人をたたきのめしました。